



“Hay tiempo para que España pida perdón...”

PATRICIA RAMÍREZ

En la **plancha** del Zócalo capitalino, corazón de la antigua México-Tenochtitlán, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo encabezó los funerales de Estado por los 500 años de la ejecución de Cuauhtémoc, último tlatoani mexica, torturado y ejecutado por las huestes de Hernán Cortés. Tras una ceremonia en la que participaron cadetes del Colegio Militar, historiadores, cantantes y se leyeron poemas en náhuatl, subrayó que todavía es tiempo de que España ofrezca disculpas a México por las atrocidades infligidas en territorio nacional.

“Nos reconocemos en Cuauhtémoc, porque incluso en las situaciones más adversas, no nos rendimos y encontramos la fuerza para seguir manteniendo nuestros principios de libertad”

